

Pressemitteilung

Susanne Maier-Koltschak wird als Regionaldirektorin verabschiedet

Evangelische Heimstiftung passt Regionalstruktur zum 1. Juli an

Stuttgart, 27. Juni 2025 – Über 23 Jahre war Susanne Maier-Koltschak bei der Evangelischen Heimstiftung im Dienst, zuletzt als Regionaldirektorin. Nun wird sie feierlich in den Ruhestand verabschiedet. Die Heimstiftung nutzt die Gelegenheit, die Regionalstruktur zum 1. Juli anzupassen.

„In der Region Böblingen geht eine Ära zu Ende“, sagt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider, „denn Susanne Maier-Koltschak hat als Regionaldirektorin und als Kollegin die Heimstiftung und die Region entscheidend geprägt“. Die gelernte Krankenschwester kam 2002 ins Unternehmen, zunächst als Pflegefachkraft im Haus Laurentius in Schönaich. Sie wurde dort zunächst Pflegedienstleitung und 2004 Hausdirektorin. Nach sechs Jahren, also 2010 übernahm sie die Regionaldirektion der damaligen Region Böblingen/Schwarzwald. Heute gehören dazu acht Pflegeheime: das Fachpflegeheim und das Haus Talblick in Engelsbrand, das Haus an der Aich in Waldenbuch, das Haus Laurentius in Schönaich, das Karl-Wilhelm-Doll-Haus in Niefern-Öschelbronn, das König-Karl-Stift in Bad Wildbad, das Stephansheim in Gäufelden und das Haus am Maienplatz in Böblingen.

In den 23 Jahren bei der Evangelischen Heimstiftung hat Susanne Maier-Koltschak eine Vielzahl an Veränderungen und strategischen Projekten begleitet. Auf Konzernebene waren das zum Beispiel die Umwandlung des Vereins in eine GmbH oder die Einführung der Innovations- und Digitalisierungsstrategie und des Nachhaltigkeitsmanagements. In ihrer Region wurde mit dem Haus an der Aich in Waldenbuch 2003 das erste Kleinpflegeheim der Heimstiftung eröffnet und 2018 die erste WohnenPLUS-Residenz.

Ihr Steckenpferd allerdings war immer die gute Führung, wie Hauptgeschäftsführer Schneider betont: „Susanne Maier-Koltschak hat sich ganz besonders dafür eingesetzt, aus jungen, engagierten Menschen erfahrene und kompetente Führungskräfte zu machen. Sie hat sie unterstützt, gefördert und begleitet. Auch dafür danken wir ihr, für das herausragende Engagement, und wünschen ihr nun für die nächste Lebensphase Gottes Segen“.

Pressevertreterinnen und -vertreter beim Festakt herzlich eingeladen

Die Verabschiedung findet am Freitag, 27. Juni 2025 um 15 Uhr im Haus am Maienplatz in Böblingen statt. Bernhard Schneider begrüßt als Hauptgeschäftsführer die Gäste. Anschließend sprechen Pfarrerin Gerlinde Feine und Diakon Stefan Feher ein geistliches Wort. Sozialdezernent Dusan Minic und Oberbürgermeister Stefan Belz richten Grußworte an die Gäste. Die Hausdirektionen der Region Böblingen gestalten einen eigenen

Programmpunkt. Anschließend führt EHS-Referentin Hanna Kaspar ein Gespräch mit Regionaldirektorin Susanne Maier-Koltschak und wagt mit ihr den Rückblick und einen Ausblick. Die Musikschule Böblingen begleitet musikalisch.

Neue Regionalstruktur ab 1. Juli 2025

Die Regionaldirektion Böblingen wird nicht neu besetzt. Vielmehr nutzt die Evangelische Heimstiftung die Gelegenheit, die eigene Regionalstruktur an die aktuellen Herausforderungen anzupassen. Die drei Pflegeheime Karl-Wilhelm-Doll-Haus (Niefern), Haus Talblick und das Fachpflegeheim (Engelsbrand) wechseln in die Region Ludwigsburg und werden von Regionaldirektorin Michaela Sowoidnich verantwortet. Die anderen fünf Einrichtungen das Haus am Maienplatz (Böblingen), das Haus an der Aich (Waldenbuch), das Haus Laurentius (Schönaich), das Stephansheim (Gäufelden) und das König-Karl-Stift (Bad Wildbad) gehen zur Region Stuttgart, die Regionaldirektorin Adriana Weitbrecht führt. Die Regionaldirektionen sind das Sprachrohr der Geschäftsführung, sie setzen die strategischen Entscheidungen in den einzelnen Regionen um und sind Ansprechpersonen auf Land- und Stadtkreisebene sowie für die kirchlichen Gemeinden.

Wir sind die Evangelische Heimstiftung – das größte diakonische Pflegeunternehmen in Baden-Württemberg. Als Arbeitgeberin sind wir stolz auf 10.700 Mitarbeitende und 850 Auszubildende, die 15.000 Menschen in 173 Einrichtungen betreuen. Als Dienstleisterin bieten wir Menschen gute Pflege in 11 Residenzen, 92 Pflegeheimen, 40 Mobilien Diensten, 27 Tagespflegen, 65 Betreuten Wohnanlagen sowie in einer Einrichtung der Eingliederungshilfe, einem Bildungszentrum und einer Rehaklinik. Unseren Mitarbeitenden garantieren wir den bundesweit höchsten Personalschlüssel, faire Bezahlung nach Diakonietarif, berufliche Sicherheit und Perspektiven. Mit unserer Tochtergesellschaft ABG verfügen wir über einen bundesweiten Einkaufsverbund mit 7.000 Mitgliedern. Unsere Tochter HDG übernimmt als gemeinnütziges Serviceunternehmen mit 800 Mitarbeitenden hauswirtschaftliche Dienstleistungen. Gegründet wurden wir 1952 und sind Mitglied im Diakonischen Werk.

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin

Hackstraße 12 | 70190 Stuttgart | 0711 63676-120 | alexandra.heizereder@ev-heimstiftung.de

